

# Bajan perspectivas para Jimmy Carter

Portland, Oregon, Estados Unidos, 27 de septiembre. (Latin-Reuter). Las perspectivas del candidato presidencial demócrata, Jimmy Carter, que todavía semanas atrás parecía ganador casi seguro de las elecciones del dos de noviembre, comenzaron hoy a empalidecer visiblemente.

Una encuesta de opinión del "New York Times" y la CBS reveló que tras el sonado primer debate por televisión, la semana última, con su rival republicano, el presidente Gerald Ford, el ex gobernador de Georgia había perdido terreno en las simpatías del

electorado. La compulsión se restringió al electorado independiente, indicando que por primera vez éste favorecía a Ford, cuando antes los dos candidatos estaban empatados en sus preferencias.

Según el "Times", el aludido debate habría sido un factor determinante en el avance de Ford —que ahora disfruta de un 49 por ciento de apoyo entre los electores independientes, contra un 41 por ciento de Carter. Antes habían estado igualados en un 39 por ciento.

De los 1.167 ciudadanos interrogados, un 37 por ciento también opinó que Ford había

— Pasa a la página 15 —

## R. Dominicana perjudicada por impuestos de EE. UU.

Santo Domingo, septiembre 27 (UPI). La República Dominicana, un fiel aliado de Estados Unidos aún en los momentos más cruciales de crisis en las relaciones hemisféricas, es probablemente la nación más perjudicada por la reciente decisión de la Casa Blanca de triplicar los impuestos de importación al azúcar. A causa de ello, por primera vez en más de una década, el temor a un colapso económico ha generado fuertes críticas del sector oficial hacia Washington, matizadas con la exigencia de una reciprocidad que muchos funcionarios creen que el gobierno norteamericano adeuda a este país por su fidelidad hacia la política exterior de Estados Unidos.

Los más diversos departamentos y funcionarios del gobierno dominicano han advertido que el alza, a poco más de 1,75 centavos por libra, del impuesto de importación establecido por el presidente Gerald Ford al azúcar, constituye uno de los más severos golpes a la estabilidad económica nacional, ya afectada por

— Pasa a la página 17 —

## Ahorcan tres sobrevivientes de ataque a hotel en Damasco

Damasco, septiembre 27 (Latin-Reuter). Los tres sobrevivientes del grupo de comando que atacó un hotel en el centro de Damasco, fueron ahorcados en público al amanecer. Las ejecuciones se realizaron frente al hotel Semiramis, en el centro de la capital siria, donde los atacantes mantuvieron bajo su control a 90 rehenes durante cinco horas. Cuatro huéspedes del hotel murieron y 34 resultaron heridos durante el enfrentamiento armado entre los guerrilleros y fuerzas del ejército sirio que subieron por los techos del edificio y redujeron a los

insurrectos con ametralladoras, bombas de humo y granadas de mano. También murió en la refriega un cuarto atacante, que fue identificado como Zuheir Abou Hashish.

En una declaración oficial se decía que los tres guerrilleros sobrevivientes habían sido condenados a muerte por el más alto tribunal de seguridad del Estado. anoché.

"De esa manera, los criminales recibieron el castigo que merecen", indicaban el comunicado. Fueron ahorcados uno después de otro. La sentencia de la Corte se prendió sobre sus cadáveres y

— Pasa a la página 24 —

## Bolsa registra moderado avance

Nueva York, Sept. 27 (AP). El Mercado de Valores de Nueva York registró hoy un moderado avance después de superar cierta vacilación al comienzo de la sesión.

Las alzas superaron ligeramente a las bajas por un escaso margen durante todo el día pero el promedio de 30 acciones industriales de Dow Jones recién se afirmó en forma positiva una vez transcurridas cuatro horas de sesión.

Según dijeron los corredores, al

— Pasa a la página 17 —



INSPECCIONA. Tokio, Japón, septiembre 27. (AP). El emperador Hirohito inspecciona el cultivo de arroz en los jardines del palacio, para ser ofrecidos el 17 de octubre en el santuario del Ise al oeste de Japón. En noviembre es el otro santuario en el Palacio Real.

## Gastar en salud y no en armas solicitan ministros a la OPS

México, D. F., septiembre 27. (Latin). Los ministros de Salud Pública del continente afirmaron hoy que los países deben concentrar sus esfuerzos en servicios médicos "y no en inútiles gastos bélicos", al iniciarse aquí la reunión del consejo directivo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS). Al mismo tiempo, el viceministro venezolano de Sanidad, José A. Padilla Fernández, acusó a las grandes potencias de entorpecer las tareas para la salud en los países en desarrollo y señaló que éstos no pueden esperar el auxilio exterior en ese renglón.

Del cónclave, inaugurado en

— Pasa a la página 17 —

## Arabia Saudita niega nuevo embargo petrolero a EE. UU.

Washington, septiembre 27. (UPI). Arabia Saudita negó rotundamente que esté considerando un nuevo embargo petrolero contra Estados Unidos, pero lo hizo sólo después que la administración del presidente Gerald Ford interviniera para sacar adelante en el Congreso la aprobación de una venta de misiles de 30 millones de dólares a ese país árabe. La medida se adoptó mientras el Congreso está en vísperas de terminar su período en sesión designada a debilitar el boicót árabe contra Israel prohibiendo a las firmas norteamericanas participar en ese o en otro boicót internacional.

El ministro de Relaciones Ex-

teriores de Arabia Saudita, príncipe Saud Faisal, en lo que se describió como una "negativa categórica" de la versión publicada, dijo que su país "cree firmemente en la cooperación, no en

— Pasa a la página 19 —

## Países acuerdan fórmulas para retirar a Chile de Pacto Andino

Bogotá, septiembre 27 (LATIN). Cinco países del Grupo Andino acordaron fórmulas para facilitar el retiro temporal de Chile del proceso integracionista subregional. La fórmula, aprobada tras una reunión extraordinaria en Cali, consiste en que los cinco países adoptan conjuntamente con Chile un régimen especial que le permita a este país retirarse temporalmente del pacto pero comprometiéndose a suscribir el protocolo adicional.

La declaración de Cali se interpretó como un máximo esfuerzo para sacar al Pacto Andino de su peor crisis desde su creación en 1969. Esa crisis se precipitó por

la negativa chilena de suscribir la llamada decisión 100 y discrepancias irreconciliables en torno al estatuto de capitales extranjeros.

El titular de la comisión andina, Diego Moreno Jaramillo (ministro

— Pasa a la página 19 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIGUE CAMPANA. California, Septiembre 27, (AP). Jimmy Carter sostiene un sombrero mexicano que recibió como regalo. Presencia un desfile mexicano.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN. Npompoma, Rhodesia, septiembre 27. (AP). Africanos de la población de Npompoma, cercana a Bulawa, cantan y bailan después de conocerse que la conferencia de presidentes africanos

de "La Línea de Frente" había rechazado el plan de paz de Kissinger para Rhodesia. La mayoría negra quiere más poder en el país.

al cerrar la edición